

PlantaDoce.

Entorno

La Comisión Europea aprueba la adquisición de Neuraxpharm por Permira

El organismo ha dado luz verde a la operación de la compra de la compañía especializada en trastornos del sistema nervioso central.

PlantaDoce
8 dic 2020 - 13:47



La Comisión Europea (CE) aprueba una nueva adquisición en el ámbito farmacéutico. **La CE ha dado luz verde a la compra de Neuraxpharm por parte de la compañía de capital riesgo Permira.** La operación se anunció en septiembre y está valorada en 1.600 millones de euros, incluyendo la deuda.

Neuraxpharm es un grupo farmacéutico especializado en trastornos del sistema nervioso central. La compañía, con presencia en doce países europeos, tiene sus principales sedes en Düsseldorf (Alemania) y Barcelona.

PlantaDoce.

En España, el grupo farmacéutico cuenta con más de 450 trabajadores, dispone de un centro de investigación y desarrollo y dos plantas en las que fabrica productos y principios activos farmacéuticos ubicados en Sant Joan Despí.

Neuraxpharm registró unos ingresos anuales en 2019 superiores a los 460 millones de euros y tiene 850 empleados a escala internacional. La compañía también desarrolla medicamentos para pacientes crónicos que padecen trastornos neurológicos y psiquiátricos como epilepsia, Parkinson, Alzheimer, depresión o psicosis.